

Campus Cinema

2020

Next Movie / Nächster Film

THE REVENANT

Tuesday/Dienstag,
25.02.2020, 6 pm/18 Uhr

Presented by the Gotthardt-Lab
Präsentiert von der Arbeitsgruppe
Michael Gotthardt

In English language
with German subtitles
In englischer Sprache mit
deutschen Untertiteln

Campus Cinema 2020

THE REVENANT

"The Revenant" starring Leonardo DiCaprio and Tom Hardy, directed by Alejandro G. Iñárritu, is an immersive and visceral cinematic experience capturing one man's epic adventure of survival and the extraordinary power of the human spirit.

It is based on *A Novel of Revenge* by American author Michael Punke, inspired by the real 1826 experiences of the legendary Hugh Glass, who was mauled by a grizzly bear before being left for dead by his companions. The film won academy awards for Best Director, Best Actor, and Best Cinematography.

The Gotthardt-Lab has recently published how grizzly bears maintain muscle mass during hibernation – with implications for human disease and aging.

DER RÜCKKEHRER

The Revenant – Der Rückkehrer mit Leonardo DiCaprio und Tom Hardy in den Hauptrollen unter der Regie von Alejandro G. Iñárritu, beschreibt die Geschichte des legendären Hugh Glass, der von einem Grizzlybären angefallen und von seinen Kameraden zum Sterben zurückgelassen wurde. Er kämpfte sich mehrere Monate durch die Wildnis, um wieder in die Zivilisation zurückkehren zu können. Zu seinen Auszeichnungen gehören Oskars für die beste Regie, den besten Hauptdarsteller und die beste Kamera.

Die Arbeitsgruppe Gotthardt hat kürzlich publiziert wie Grizzly Bären ihre Muskelmasse im Winterschlaf trotz reduzierter Aktivität erhalten können – mit Relevanz für die Behandlung von älteren und bettlägerigen Patienten.

Tuesday / Dienstag, 25.02.2020, 6:00 p.m. / 18 Uhr
MDC.C, Axon